

Les CM1-CM2 font danser les planètes

A près huit séances d'initiation à la danse menées par Valérie Héraudeau, professeure au Conservatoire de musique et de danse Auguste-Tolbecque de Niort, les élèves de CM1-CM2 de Saint-Martin-de-Bernegoue ont présenté jeudi 27 novembre une petite représentation devant les autres classes de l'école. Tout au long des dernières se-

maines, les enfants se sont progressivement approprié cette activité, dépassant pour certains les petites réticences du départ. Ils ont gagné en aisance corporelle, appris à se mouvoir devant un public et découvert l'importance de travailler ensemble pour construire une création artistique commune.

Le thème retenu pour cette res-

titution était le système solaire. À partir des consignes données - notamment celle de conserver deux contacts permanents avec leurs partenaires - les élèves ont imaginé et composé eux-mêmes leur chorégraphie. Ils ont fait preuve d'une grande créativité, choisissant même leurs tenues en fonction de la planète qu'ils représentaient. Concentrés et investis, les jeunes danseurs ont évolué avec sérieux et enthousiasme sous les yeux de leurs camarades, invités pour l'occasion. Ces derniers ont été des spectateurs exemplaires, attentifs du début à la fin, et n'ont pas manqué de féliciter chaleureusement les artistes. Le conseiller pédagogique, Antoine Gayraud, s'est dit ravi d'assister à la restitution de ce projet, fruit d'un partenariat entre l'Éducation nationale et Niort Agglo, via le conservatoire.



Les élèves de CM1-CM2 ont proposé une prestation d'une quinzaine de minutes à leurs camarades. (Photo NR)